



León, 31 de octubre de 2014

El PSOE denuncia que el PP antepone de nuevo la recaudación a la seguridad vial

- **Diez destaca el pintado de las plazas ORA antes de los pasos de cebra tras el plan de asfaltado**
- **El portavoz denuncia el pintado selectivo y el retraso injustificado sin más criterio que el económico**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, denuncia que el alcalde de León y el PP anteponen la recaudación económica a la seguridad vial de los leoneses con el pintado selectivo tras al plan de asfaltado.

Diez destaca que “con el asfalto aún húmedo se han realizado las tareas de pintado de las plazas de aparcamiento ORA mientras que ha habido que esperar varios días para el pintado de los pasos de cebra. Lo que confirma, como en toda la política del Ayuntamiento en seguridad vial, que se antepone el afán recaudatorio a cualquier otra consideración y en especial a la seguridad de los peatones”.

Del mismo modo, Diez subraya que en las tareas de pintado se han retrasado sin más razón que el capricho del concejal y del alcalde unas calles frente a otras. El pintado, que lleva varios días de retraso sobre el asfaltado, se ha realizado no siguiendo el criterio temporal que defiende el concejal para que el asfalto se consolide sino que se ha buscado señalizar antes las zonas de recaudación en los aparcamientos.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



La falta de pintado de los pasos de peatones se complica aún más, recuerda Diez, por la ausencia de inversión en la señalización vertical y la ausencia de mantenimiento lo que complica que sepa incluso dónde están los pasos de cebra en la ciudad.